
Herr Jonen:  
In einer der letzten Sitzungen wurde nachgefragt, ob eine Vermarktung des Areals 
der Oberen Mühle in Anbetracht gezogen wurde. Gibt es dazu aktuelle Überlegungen 
seitens der Stadt. 
 
Antwort der Verwaltung:  
Nein, dazu gibt es derzeit keine Überlegungen. 


